



つくし通信

2020年3月6号



一年を振り返って思うこと～保護者の皆様より～

一年間ありがとうございました

4月は4名からの始まりでしたが、今では25名になりとてもにぎやかになったつくし組。途中からクラスを二つに分け、ゆったりと落ちついてそれぞれのペースで過ごすことが出来ました。皆歌が大好きで、ピアノに合わせて歌ったり手遊びをすると、とても喜んで体を揺らし、手を動かしたり楽しんでいました。特に手遊びは喜んでくれるので、いろいろな手遊びをしました。保育士が「いないいないばあ」をすると、次はどんな表情が出てくるのかなとワクワクしている様子でした。時々面白い顔をして笑わせようすると、逆に怖がられ引かれることもありましたが（笑）食事面は、ご家庭と連携をとりながら無理なくその子のペースで進めてきました。食事の時間は落ちついて椅子やバンゴに座って食べることが出来ています。イヤイヤすることもあります。好き嫌いが出るのも成長の証ですね。また、年齢が小さいので熱を出しやすくお迎えをお願いしたこともありましたが、保護者の皆様にはどんな時でも快くご協力していただき大変感謝しております。

つくし組の一年間は成長が目に見えて著しく、職員間で「今日は〇〇ちゃんが〇〇できたよ！」「〇〇君体がしっかりしてきたね」と話し共に喜び合った一年でした。ひょっとしたら私たちの方が先にいろいろな成長を見させていただいたこともあったかもしれませんが、子ども達一人一人のかわいい笑顔が大好きです！！これからも成長を見守りたいと思います。一年間ありがとうございました。



いつも笑顔をありがとう♡



登園を始めた頃、泣きながら先生に抱っこされ慣れてくれない子どもに「大丈夫だろうか・・・」と思う毎日でした。姉も兄もいて子育てには慣れているつもりでしたが、子ども同様親も不安いっぱい。先生達の「大丈夫！」の声かけに励まされました。一年前は歩けなかったのに、今ではスタスタ走り言葉も出るようになりました。保育園で日々色々な経験をさせてもらい、心も体も大きな成長を感じました。一年間ありがとうございました。

一年を振り返ると、子どもも私も成長できたと感じます。入園前は特に変化のない毎日を過ごしていましたが、入園し環境が変わると子どもの行動がより活発になり、いつの間にかいろいろなことが出来て表情も豊かになりました。私自身は心に余裕ができ、小さな変化に気付けるようになり嬉しく思います。先生方も子どもをやさしく見守り可愛がってくれています。今後も先生方と楽しみつつ子どもと共に成長していきたいなと思います。

十月に入園してから毎日のように泣かれてしまい、泣く姿を見る度に私自身も不安になってしまったのですが、先生方は「おはよう」と明るく声をかけてくださりとても助かりました。同時に私にも声をかけてくださり不安も無くなっていきました。そんな娘でも今では園に慣れ楽しそうに登園できていてとてもうれしいです。これからも先生方やお友達に支えてもらいながら成長していく娘の姿を見れることを楽しみにしています。今まで温かく見守ってくださりありがとうございました。

一年間を振り返ると、集団生活を初めて経験し、同年代のお友達との関わりの中で喜びや思い通りに行かない事など様々な感情が成長したと思います。連絡ノートを見ると、先生方が温かく見守ってくださって、お友達と二人乗り三輪車に乗ったことや、おもちゃの貸し借りも出来るようになったと知りほっこりさせられました。園での生活が良い刺激になっているのだと安心しました。これからもお友達と仲良く心も身体も成長して行って欲しいと思います。

入園してからもうすぐ8カ月が経ちます。園に通い始めたころは、よちよち歩きで言葉も話せず、興味があるものも少なかったけれど、今では追いかけてっこをしたり、パパ・ママ・ブーブなどたくさんの単語を言えるようになり、なんとなく言っていることの理解が出来るようになりました。そして、車や電車が大好き♡朝はまだ泣いたり、臆病なところもあるけれど、短期間でこんなに成長した事に感動です。大きくなるのは少し寂しい気もしますが、これからも我が子の成長がとても楽しみです。